

Isabelle LEFEUVRE
17, rue des coquelicots
72300 Parcé sur Sarthe

Madame le Ministre des affaires
sociales et de la santé
14 avenue Duquesne
75007 PARIS

Objet : demande d'aide pour mon enfant Antoine.

Madame la Ministre,

j'ai l'honneur de solliciter de votre bienveillance pour une prise en charge éducative en milieu adapté, pour mon enfant :
Antoine MIRADOURO-TEIXEIRA, né le 27 avril 2002.

Antoine a 12ans, il présente un handicap à 80 % du à une encéphalite herpétique survenue à l'âge de 1 an.

Le handicap se présente sous les formes suivantes :

- Absence de la parole, ou très peu de mots à son vocabulaire (maman, papa, des prénoms, oui, non, c'est à peu près tout).
- Retard d'éveil.
- Troubles du comportement parfois (agressivité envers lui-même et son entourage).
- Epilepsie (contrôlée).
- Hyperactivité permanente.

Actuellement Antoine est scolarisé deux matinées par semaine à l'IME de Solesmes.

Vie familiale, le foyer,

Antoine, 12 ans.

Jeanne, (petite sœur d'Antoine) 10 ans.

Isabelle Lefeuvre (moi-même) 45 ans.

Jeanne, est scolarisée à l'école publique de Parcé sur Sarthe, elle est actuellement en CM2. Elle pratique une activité extra scolaire, le mercredi après-midi, au sein de l'atelier Théâtre d'une association locale. Elle y est très assidue, ces éléments constituent pour Jeanne un très bon exutoire, au regard de la vie familiale.

En effet, le handicap d'Antoine est de plus en plus difficile à vivre pour Jeanne, qui pourtant aime bien son grand frère, et vice versa, ils s'adorent tout les deux. Mais en sa présence, Jeanne ne peut pratiquer aucun geste de la vie quotidienne sans que Antoine ne lui saute dessus, jamais méchamment bien sûr. Mais l'hyperactivité d'Antoine ne laisse plus aucun répit, plus la moindre minute de souffle ou de relâche à Jeanne.

Ce qui fait qu'elle est constamment obligée de s'isoler pour tout, qu'il s'agisse de ses devoirs scolaires ou toutes les autres activités dans la maison. La lecture, la télévision c'est non, la possibilité de recevoir des copines de son âge à la maison c'est pareil. Enfin, impossibilité presque totale pour Jeanne de passer du temps avec sa maman.

Isabelle Lefevre 45 ans, maman d'Antoine et de Jeanne.

Je suis parent isolée depuis le 1^{er} juillet 2006.

Antonio MIRADOURO-TEIXEIRA le papa d'Antoine et de Jeanne a quitté le domicile à la date citée ci-dessus. Il accueille son fils 48 heures par mois.

Je travaillais au magasin Aldi à temps partiel (27h50) par semaine afin de pouvoir m'occuper des nombreux rendez-vous pour Antoine.

Depuis fin août 2014 je suis en congés de présence parentale afin d'être disponible à 100% vis-à-vis de mon enfant, en attendant de lui trouver une structure d'accueil dans un milieu adapté.

L'IME de Solesmes n'a pas les capacités pour accueillir Antoine plus de deux matinées par semaines, son cas étant considéré complexe par la MDPH.

J'ai tout fait, tout essayé par ailleurs, pour tenter de trouver cette structure pouvant l'accueillir, mais rien n'y fait. N'arrivant plus à gérer cette situation, l'ASE a été sollicitée par le pédopsychiatre de l'IME et le CHS, mais elle nous a fermé la porte.

Je suis maintenant à la recherche d'un aidant familial (donc à domicile). Ce n'est pas facile à trouver car, paraît-il, il y a trop peu de personnes formées pour cette tâche compliquée.

Cela aurait pu être une bonne solution d'attente.

Voilà, je vous ai décrit en quelques mots, l'aspect général de notre situation au foyer. Vivre dans de telles conditions devient extrêmement difficile, voir impossible par moment. Heureusement que les appels au secours dans l'entourage immédiat (voisins, amis ou famille) se révèlent efficaces pour gérer les situations d'urgence, dues aux troubles du comportement d'Antoine. Jeanne en souffre énormément, et pour ma part, mon état moral et physique s'en trouve fortement ébranlé. Je n'ai plus la force nécessaire pour tout assumer. Je ne peux plus du tout pratiquer correctement les tâches de la vie quotidienne, la cuisine, le ménage. La vie active et sociale me manquent énormément.

Pour tenter de nous aider, des personnes proches de notre entourage m'ont suggéré de lancer une pétition et de faire appel aux médias, mais ce n'est pas ma priorité pour l'instant.

Ce courrier est appel au secours, pour simplement nous aider à trouver ensemble une solution pour Antoine, pour lui trouver une réelle structure d'accueil. D'abord pour son bien-être à lui et pour celui de tous.

Comptant sur votre compréhension. Avec mes respectueux hommages, je vous prie d'agréer Madame la Ministre, l'expression de ma haute considération.

Isabelle LEFEUVRE